

Generalversammlung STV Ettiswil

Die 109. GV vom STV Ettiswil wurde in diesem Jahr in Kottwil in der Gütschhalle von Präsident Bruno Felber eröffnet. Der Abend startete mit einem regen Austausch beim Apero und dem feinem Nachtessen.

Die 108 anwesenden Mitglieder nahmen die Jahresberichte der Aktiven, Jugend und vom Präsidenten an und genehmigten auch das Budget und die Jahresrechnung einstimmig. Erneut war auch die grosse Jugendabteilung vom Verein sehr erfolgreich und es konnten viele gute Rangierungen mit 106 Auszeichnungen verzeichnet werden. Ausserdem durfte Tanja Fries speziell geehrt werden. Sie hat es in dieser Saison geschafft zum ersten mal in der Geschichte des STV Ettiswil als Frau in der Königs-kategorie sieben eine Auszeichnung zu erturnen.

In diesem Jahr wurde wieder offiziell gewählt, somit mussten die Vorstandsmitglieder und auch die Amtshalter des erweiterten Vorstandes für das jeweilige Amt gewählt werden. In diesem Jahr hat der Vorstand eine Demission zu verzeichnen, Karin Bättig hat sich nach 8 Amtsjahren entschlossen ihr Amt als Aktuarin abzugeben. Mit Sara Wüest wurde dafür eine geeignete Nachfolgerin gefunden. Auch beim erweiterten Vorstand gab es einen Rücktritt, Eveline Wermelinger hat sich auf die GV entschlossen ihr Amt als Verbindung Partner abzugeben. In ihre Fusstapfen tritt nun Sybille Wagner. Für das vakante Amt OK Präsident/in der Turnshow konnte Nadja Limacher gewonnen werden. Die Versammlung hat die bestehenden wie auch die neuen Mitglieder einstimmig und mit grossem Applaus gewählt.

Bei der Vorstellung des Jahresprogrammes hat Heidi Achermann die Höhenpunkte der nächsten Saison vorgestellt. Diese bestehen sicher aus der Turnshow unter dem Motto `WELCOME TO FABULOUS LAS VEGAS`, dem Gym-Day und das eidgenössische Turnfest in Aarau.

Ein riesen Dankeschön richtete sich unter dem Traktandum Verschiedenes speziell an die treuen Partner vom STV Ettiswil. Es ist nicht selbstverständlich, eine solch grosszügige Unterstützung über viele Jahre hinweg zu erhalten. Ein Wechsel wurde unter den Partnern verzeichnet. Hügi+Gisiger Bauunternehmung beendet die Partnerschaft auf die GV 2018, knüpften jedoch sogleich den Kontakt zu dem neu gewonnen Partner Peyer AG, Willisau. Die anderen bestehenden Partner sicherten ihren Beitrag für ein weiteres Jahr dem STV Ettiswil zu. Diese sind FT Architektur AG, Elektro Getzmann, Raiffeisenbank Ettiswil, Arnet Gartenbau, Malergeschäft Kurmann, Med. Massagepraxis Claudia Achermann und Schwegler AG.

Beim abschliessenden Traktandum Ehrungen wurden alle Wertungsrichter verdankt. Ohne sie könnte der STV-Ettiswil an den Wettkämpfen und Turnfeste nicht starten. Dieses Jahr durften wir den Titel Kämpfer des Jahres an Lukas Frey überreichen. Ein herzliches Dankeschön an Lukas für sein grosses Engagement im Verein. Mit einem grossen Applaus bestätigte die ganze Versammlung, dass Lukas die Ehrung absolut verdient hat.

Zum Schluss wurde es noch einmal spannend bei der Körung des Ehrenmitgliedes. Mit einigen Rätseln wurde das Geheimnis gelüftet. Claudia Achermann wurde von der ganzen Versammlung mit Freude bestätigt und zum Ehrenmitglied geehrt. Claudia Achermann hat über viele Jahre hinweg sehr viel für den Verein investiert und so diese Ehrung mehr als verdient, zudem ist sie aktuelle Partnerin des STV Ettiswils.

Nach der Schliessung der GV durfte ein leckeres Dessert genossen werden und es ging somit auch zum geselligen Teil der GV über um den Abend noch ausklingen zu lassen.